

COMPETICIONES

Basketball Champions League: tres españoles a por el título y un millón de euros de premios

Hereda San Pablo Burgos defiende en Rusia el título logrado en 2020, en una final a ocho con la presencia de otros dos representantes de la ACB: Lenovo Tenerife y Casademont Zaragoza.

Javier Trullols
5 may 2021 - 04:51



La Final 8 de la Basketball Champions League (BCL) arranca hoy. Lenovo Tenerife, campeón en 2017 y subcampeón en 2019, Hereda San Pablo Burgos, vigente campeón, y Casademont Zaragoza, novel en estas lides y que llega con su tercer entrenador en lo que va de temporada, competirán por alzarse con el título de campeón, que otorga un premio de un millón de euros.

La liga ACB contará con tres representantes en la fase final de la BCL que se disputa del 5 al 9 de mayo en la quinta ciudad más poblada de Rusia, Nizhny Novgorod, a orillas del Volga. En los cuartos de final, Casademont Zaragoza se enfrentará hoy al Nizhny Novgorod, el mismo día que se verán las caras ERA Nymburk y Pinar Karsiyaka. Los otros dos clubes españoles debutan mañana: Lenovo Tenerife jugará contra Strasbourg y Hereda San Pablo Burgos contra Hapoel Holon.

Lenovo Tenerife, que busca conquistar de nuevo un título que ganó hace cuatro años, llega a la cita con un presupuesto esta temporada de seis millones de euros, tras ajustar su volumen de ingresos fruto de la caída de *ticketing* y abonos. El conjunto tinerfeño es el número uno en el ranking histórico del torneo y el mejor clasificado en la Liga Endesa (tercero tras Real Madrid y FC Barcelona).

Lenovo Tenerife, Hereda San Pablo Burgos y Casademont Zaragoza representan a la Liga Endesa en la Final 8 de la Basketball Champions League

Hereda San Pablo Burgos ha reducido su presupuesto un 10% por la crisis del coronavirus, hasta 4,5 millones de euros. El club es el vigente campeón de la BCL tras conquistar el torneo correspondiente a la temporada 2019-2020 que, debido a la pandemia, tuvo lugar el pasado octubre, por lo que el equipo burgalés podría conquistar su segundo título europeo en apenas seis meses. A ellos se suma la Copa Intercontinental, que ganó en febrero al superar a Estadio Obras Sanitarias de Buenos Aires.

Casademont Zaragoza, por su parte, ha dejado de ingresar cerca de un millón de euros por la pandemia y ha ajustado su presupuesto para la temporada 2020-2021 un 20%, pasando de cinco millones de euros la temporada anterior a 4,2 millones de euros en esta.

La BCL, organizada por la Fiba, es una competición que reparte 3,5 millones de euros en premios, de los que 50.000 euros corresponden a los pagos a los 32 clubes por disputar la fase regular, 70.000 euros son el premio por alcanzar los octavos de final y 100.000 euros se reparten por clasificarse para los cuartos de final.

La Basketball Champions League reparte 3,5 millones de euros en premios, un 34,85% de los cuales van al campeón

Los grandes premios quedan reservados para los equipos que disputan las semifinales y la final. El cuarto clasificado de la BCL recibe un premio de 140.000 euros; el tercer clasificado, 200.000 euros; el finalista, 400.000 euros; y el campeón, un millón de euros, recompensas económicas que se suman a las ingresadas por disputar las diferentes rondas de las que se compone el torneo, de manera que el ganador ingresa un total de 1,22 millones de euros.

Los partidos de la Final 8 de la Basketball Champions League serán retransmitidos en España por la plataforma de **streaming** Dazn, disponible también desde enero para los abonados de Movistar+ fruto del acuerdo de intercambio de contenido entre ambas compañías.